



Los tres africanos se escaparon en los primeros kilómetros del Medio Maratón. A.A.

# El Hasani y Lotoiywo imponen su ley en el Medio Maratón de Sabi

## Dominio incontestable de los africanos y récord de participación

**Andrés ALCARAZ**

**SABIÑÁNIGO.-** El marroquí Abelghani El Hasani se impuso con comodidad en el XXVIII Medio Maratón de Sabiñánigo y XVII Memorial Antonio Lardiés, que se disputó ayer en Sabiñánigo con una climatología totalmente adversa. El intenso frío causó estragos entre los 553 inscritos -récord de la prueba que supera los 447 de la edición de 2002- de los que pudieron terminar 318.

El ganador, con un crono de 1:18:32, superó a su compañero, el keniano Moses Kemei, que entró con 30 segundos de retraso en la meta después de recorrer los 21,1 kilómetros del duro recorrido. En la prueba femenina también hubo dominio africano, con el triunfo de Jenifer Lotoiywo, que invirtió 1:18:32.

Los vencedores de las dos categorías competían por segunda vez en España en una prueba sobre esta distancia, después de haberse impuesto también en el medio Maratón de Getafe.

La novedad prevista para la próxima edición es el cambio del recorrido, propiciado por las dificultades que entraña el discurrir de los cientos de corredores por la carretera nacional, con el consiguiente problema y peligro que se corre con el tráfico.

El concejal de Deportes, Marcelino Elizalde, adelantó que "esta prueba esta suspendida hace dos días por motivos del tráfico y pensábamos que se tendría que celebrar en mayo. A última hora se arreglaron los problemas, pero el año próximo la carrera discurrirá por el núcleo urbano de Sabiñánigo".

En la línea de salida de la Calle Serrablo se dieron cita a las 11 de la mañana los 553 participantes, con el grupo de favoritos al frente y con la incógnita de saber si el catalán Juan Ramón Muñoz, en muy buena forma,

podría hacer frente al poderío de los africanos.

Pero pronto se desveló cualquier duda, porque en el kilómetro 3 del recorrido los cuatro atletas de color rompieron la carrera y se quedaron solos. El Hasani, Kemei, Chebil y Naali pusieron tierra de por medio, dejando en solitario a Juan Ramón Muñoz, que hacía de puente a otro grupo con atletas altoaragoneses con Antonio Casajús, Javier Alonso, Carlos Apilluelo, Carlos Ciprián, José Pallarés y José Antonio de la Fuente. Más lejos, el gran grupo se desgranaba en un rosario de atletas de hasta dos kilómetros de longitud.

En el kilómetro 8 los africanos seguían incrementando su renta sobre sus perseguidores y el cuarteto se partía por la mitad al primer paso por la línea de meta. En el segundo grupo se rezagaban Pallarés y de la Fuente y los aragoneses daban alcance a un marroquí descolgado del primer grupo.

En las féminas ocurría lo mismo. La keniana de 23 años Lotoiywo daba un duro golpe y descolgaba a sus compañeras de viaje, dejando claro que el triunfo era para ella. Por detrás, la navarra Estela Navascués, se acercaba a la tercera africana, pero después pagó su gran esfuerzo y tuvo que ser atendida nada más cruzar la meta.

Con El Hasani y Kemei disputándose el honor del triunfo, a tres kilómetros de la meta, El Hasani aprovechó el desgaste de Kemei para ganar con cierta comodidad.

A los españoles les quedaba la honrilla de pelear por hacerse un hueco entre los diez primeros de la clasificación. El más rápido fue Casajús, en el puesto séptimo, seguido por Alonso, Apilluelo y Ciprián.

Los ganadores reconocieron que esperaba un mejor clima,

pero que no acusaron el intenso frío. "Nos hemos sentido muy bien en una prueba muy dura y vamos a ver si podemos seguir logrando más triunfos en España"; aunque los dos regresan esta misma semana a su país.

Estela Navascués apuntó que había causado su primer medio maratón y que le engañó la voluntad al ver a la africana tan cerca. "Estoy muy contenta porque mi marca era de 1:28 y he rebajado hasta el 1:24".

José Antonio Casajús fue el primer aragonés en cruzar la meta. "Habíamos hablado de forzar la marcha para coger al primer grupo, pero viendo que eran muy superiores hemos optado por marcar un ritmo continuo y hacer un buen tiempo".

Por equipos el triunfo le correspondió al Cajalón Condor, con 3:30:18, seguido por el Transbaso Monzón (3:45:37) y Grupos de Montaña de Sabiñánigo (3:59:53).

### CLASIFICACIONES

Las clasificaciones fueron las siguientes:

- Absoluta masculina:**
- 1.- El Hasani (Carrefour), 1:05:25.
  - 2.- Kemei (Kenia), 1:05:55.
  - 3.- K. Chebil (Kenia), 1:07:01.
  - 4.- Naali (Tanzania), 1:07:22.
  - 5.- Juan Ramón Muñoz (Cajalón), 1:09:37.
  - 6.- Omar Nadhi (Domingos), 1:09:52.
  - 7.- José Antonio Casajús (Cajalón Condor), 1:10:18.
  - 8.- Luis Javier Alonso (Cajalón), 1:10:23.
  - 9.- Juan Carlos Apilluelo (Aragón), 1:10:31.
  - 10.- José Carlos Ciprián (Zoit), 1:11:13.
  - 11.- José Pallarés (Transbaso Monzón), 1:12:40.
  - 12.- José Antonio de la Fuente (Transbaso Monzón), 1:12:47.
- Absoluta Femenina:**
- 1.- Jenifer Lotoiywo (Kenia), 1:18:32.
  - 2.- Faryda Gusi (Tanzania), 1:21:24.
  - 3.- Patuma Ninga (Tanzania), 1:23:03.
  - 4.- Estela Navascués (Scania), 1:24:14.
  - 5.- Cristina Gómez (At. Soria), 1:26:51.
  - 11.- María José Betés (Jaca).



El Hasani se impuso con claridad. A.A.



El dominio de las africanas también fue patente. A.A.



Los aragoneses cumplieron con creces. A.A.



Estela Navascués tuvo que ser atendida al final. A.A.